

11 de septiembre. Diada de Catalunya

La celebración de la Diada busca mayor participación ciudadana

El inicio del mes de septiembre conlleva tradicionalmente unas connotaciones reivindicativas por parte del abanico formado por los diferentes grupos políticos municipales. En esta ocasión, el equipo de gobierno de la ciudad ha querido adelantarse a los acontecimientos y a finales de julio ya presentó unos criterios para lograr una celebración unitaria y una mayor participación ciudadana. Para ello, el gobierno formado por el PSC y CiU realizó una propuesta de celebración de la Diada Nacional de Catalunya que buscaba unidad y consenso para lograr celebrar un acto institucional, social y cultural en el que se implique y tenga cabida un sector de población más amplio.

■ Tradición y futuro

Aunque se mantienen los actos tradicionales de esta celebración, tales como la ofrenda floral al monumento a Rafael Casanova; en este acto, por primera vez, no habrá parlamento por parte de las autoridades, para realizar un acto unitario político-social y



Este año no habrá parlamento político en la ofrenda al monumento de Rafael Casanova

dar un mayor protagonismo a la sociedad civil, tal como comenta el alcalde de Mollet, Josep Monràs, "queremos hacer una gran celebración cívica en la que tenga gran participación ciudadana", confiando en que este modelo de celebración sea un modelo de futuro.

Por su parte, el representante de CiU, socio del PSC en el gobierno, Feliu Guillaumes comentó con respecto a esta celebración que "es importante en todos los países celebrar la fiesta nacional. Los símbolos son importantes y en Catalunya

tienen un componente especial", añadiendo que "en pocos municipios catalanes se va a celebrar esta Diada con la dignidad que se celebrará en Mollet".

Para ello se ha buscado una fórmula intermedia que ha logrado una relativa aceptación entre todas las formaciones políticas del municipio. En esta ocasión no se ha producido la anual "guerra de las banderas" al aprobarse que en los mástiles oficiales situados en frente a la Casa de la Vila, ondeen las banderas de Europa, España, Catalunya y Mollet, mientras que en un lugar emblemático como es la Plaza Prat de la Riba, ondee únicamente la senyera catalana, con lo que se logra cumplir la ley imperante. Otra novedad que se aplicará durante estos días será el sensible aumento bandereras →

Dúplex, 4 hab., 2 baños, aseo, calef., balcón, terraza, solarium y plaza de parking en el centro de Santa Eulàlia de Ronçana.
Precio: 306.200 Euros.
Tel. 93 844 54 27

Carnisseria - Cansaladeria
Defaus Rutllan
Elaboració d'embotits artesans
Tel. 93 593 08 48
Roger de Lluria, 30